
【大規模建設事業評価監視委員会でのご意見及び対応方針（案）】

委員のご意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

①
意見・要望
（鷲見委員）

今後は指標の設定の際、誰に対しての公園整備なのか、どんな人から
評価してほしいのか等、ターゲットを絞った検討が必要なのではない
か。

今後は、ご意見を参考に、事業効果発現がより分かりやすい目標や指
標を検討してまいります。

②
意見・要望
（紅露委員）

赤塚公園は利用者が多く、市民に求められている公園だと感じる。加え
て、元々この場所が埋立処分地であったことは、環境教育の場としての
側面もあるので、こういった成功事例をPRする等、活用してほしい。

赤塚公園は、ゴミの埋立処分場跡地を活用して整備されている公園で
あり、その成り立ちを活かした環境教育の場としての側面もあります。こ
のようなことから、今後はご意見を参考に、広く市民へ周知する方法を
検討してまいります。

■（８）緑豊かで魅力にあふれ，安全・安心な都市公園づくり　【事後評価】

項目


